

33. Hohenneuffen-Berglauf

Die Schilder an den Ortseingängen kündigen den Hohenneuffen-Berglauf am 29. Mai bereits an.

Wie in den letzten Jahren, gibt es neben dem klassischen Berglauf über die Distanz von 9,3km mit +535 / -180 Höhenmetern auch die Möglichkeit zur Teilnahme an der Walking Wertung über die gleiche Distanz.

Die Strecke führt vom Bahnhof Linsenhofen über Balzholz, das Skigelände Bleiche bis hinauf in den Burghof des Hohenneuffen.

Im Rahmen der Anmeldung kann dieses Jahr ein Event-Shirt mit Berglauf Aufdruck zum Sonderpreis von nur 3 Euro bestellt werden.

Strecke ist ausgeschildert

Um den Läuferinnen und Läufern, die den Hohenneuffen-Berglauf bezwingen wollen, auch in der Vorbereitungsphase optimale Bedingungen zu ermöglichen oder um Neulingen ohne Streckenkenntnis eine Hilfe an die Hand zu geben, haben die Veranstalter des Laufs die **Strecke bereits ab Mai ausgeschildert**. Neben den Kilometerschildern sind weitere Schilder zur Richtungsangabe angebracht.

Schüler-Berglauf

Für alle Kinder ab der 1. Klasse besteht die Möglichkeit beim Schüler-Berglauf teilzunehmen. Hier ist für alle der Start in Balzholz am Rathaus und das Ziel am Kindergarten Jahnstraße. Die jüngsten Kinder bis einschließlich Jahrgang 2011 absolvieren dabei eine Strecke von 1,56km mit ca. 30 Höhenmetern. Die Jugendlichen der U14 (Jahrgang 2009+2010) haben eine Strecke von 1,76km mit 60 Höhenmetern zu bewältigen und für die Jugendlichen der Jahrgänge 2007+2008 beträgt die Streckenlänge beim Schüler-Berglauf 3,25km mit 100 Höhenmetern.

Weitere Informationen zur Strecke und der Veranstaltung allgemein sowie der Link für die Anmeldung unter www.hohenneuffen-berglauf.de

